



Consideraciones en torno al nuevo Reglamento del impuesto sobre Sociedades

En este artículo, intentaremos describir el contenido del nuevo y tan esperado Reglamento del Impuesto de Sociedades, en adelante RIS, que desarrolla la Ley del Impuesto de Sociedades, en adelante LIS; aunque nos deberemos ceñir a los aspectos fundamentales y novedosos que aporta el texto para evitar una desmesurada extensión del artículo y para no aburrir en exceso al paciente lector. ...

[ver texto íntegro en documento adjunto ...](#)